



## Exportaciones silvoagropecuarias de Ñuble acumulan alza de 77% en 2024

Luego de un negativo 2023 para las exportaciones silvoagropecuarias de Ñuble, que cayeron 62,4%, incidido principalmente por el desplome de los embarques forestales; el primer trimestre de 2024 muestra una recuperación de rubros como la celulosa, la madera, la fruta fresca y congelada.

De acuerdo a Odepa, entre enero y marzo de 2024, las exportaciones silvoagropecuarias de Ñuble totalizaron US\$295,8 millones, un alza de 77,0% respecto a igual periodo de 2023.

Los envíos forestales sumaron \$143,4 millones, anotando un crecimiento de 604,0% respecto a enero-marzo de 2023; mientras que, las exportaciones

agrícolas totalizaron US\$151,9 millones, marcando un incremento interanual de 3,6%.

Según rubros, destaca el alza de 1.463% de los embarques de celulosa (US\$109,0 millones), asociado a la baja base de comparación; así como también la recuperación de los envíos de fruta fresca (US\$66,3 millones), que crecieron 36,6%, y los de fruta procesada -principalmente congelados- (US\$35,9 millones), que se expandieron un 6,2%.

Del mismo modo, las maderas elaboradas (US\$19,9 millones) mostraron un alza de 399%, mientras que, las maderas aserradas (US\$13,2 millones) crecieron 55,1%.